

Ce 21 janvier 1814.

Le départ de l'empereur est retardé. Il n'y a rien de nouveau dans les grandes affaires du monde. Mon intérieur est un nouveau chagrin. La femme de Courtinde (?) est morte ce matin. Elle était très-bonne femme ; tout le monde l'aimait : son mari est au désespoir. — Madame de Papenheim est aussi morte aujourd'hui, je ne sais que des choses tristes. Quel tems ? — J'irai avant le dîné chez madame de Périgord, je dîne rue d'Anjou chez madame de Canisy. Adieu, cher ange, je vous aime de toute mon âme.